



INFORMACIÓN AL MOMENTO

AYUNTAMIENTO

Ahome está en una categoría "favorable", según Fitch Ratings

La calificación otorgada por la valuadora internacional beneficia en muchos aspectos al Ayuntamiento, asegura el tesorero municipal

9, Septiembre 2014 Por Danira Rodríguez

Los Mochis, Sin.- Se encuentra el Ayuntamiento de Ahome en una categoría "favorable" según la valuadora internacional Fitch Rating la cual se dedica a evaluar diferentes perspectivas del sector público, empresas privadas entre otras.

Durante una entrevista realizada en la primera emisión de Línea Directa, el tesorero Juan Tachna Félix mencionó que esta calificación otorgada por la valuadora, que pasó de B a A, radica en la tendencia positiva que ha llevado el municipio en los últimos meses, sin embargo, la idea de esta administración es dejar una calificación de AA al finalizar el trienio de Arturo Duarte García.

"Primeramente nos dice que vamos por un buen camino, que estamos haciendo las cosas bien, si quisiéramos el día de mañana solicitar algún crédito tendríamos condiciones muy favorables por encima de muchísimos municipios", dijo.

El funcionario municipal señaló que entre los factores que se evalúan están principalmente la comparación de números con el ayuntamiento anterior, así como los ingresos propios, la inversión pública, el manejo de la deuda, el manejo presupuestal, contingencias, entre otros.

"En el tema de los ingresos propios llevamos a la fecha del 31 de julio un acumulado de 241 millones y medio de pesos ya registrados de los 229 que tenemos en presupuesto; con esto tenemos casi 13 millones de pesos arriba del presupuesto".

"...aquí el tema más relevante es el tema del predial urbano que a la fecha de julio ya cumplimos el objetivo anual que era con respeto al año anterior, 71 millones de pesos, a la fecha tenemos 73... queremos cerrar el año con 90 millones", explicó.

Por otro lado Tachna Félix manifestó que el ayuntamiento está gestionando ante la federación el etiquetado de recursos para diferentes obras, y también se encuentran en un ejercicio desde el 1 de septiembre que va a culminar internamente para el 31 de octubre donde propondrán al alcalde el presupuesto de ingresos y egresos para el 2015.